
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、ひたち国際大道芸が4年ぶりに開催されました。

行かれた方いますか。私は土曜日、新都市広場に行って

きました。あいにくの雨でしたが、たくさんの方々が会

場に足を運び、大きな拍手と歓声でした。 

日曜日は、シュナウザーキングダムに行ってきました。

こもれびの森 イバライドで開催されました。シュナウ

ザー犬種の集まりです。私はシュナウザーを 3匹飼って

います。ドッグランで遊ばせたところ、皆同じ犬種なの

で、どれが私の犬なのか分からなくなりました。当日は、

飼い主 2,120 名、1,287 匹のワンちゃんが集まりびっく

りしました。 

これから夏に向けて、たくさんのイベントを楽しみた

いと思います。 

本日は、クラブ会報・IT 委員会の卓話です。よろしく

お願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 理事会報告です。 

l クラブ定款・細則変更について。3年ごとに見直し

ます。当クラブの知恵袋、髙島さんがあっという間

にまとめて下さいました。詳細は30日に話します。 

l 日立市スポーツ協会理事候補者は、前任の池澤会長

にお願いいたします。 

l 次週休会です。次回は 30 日、夜間例会となります。 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会            千葉委員長 

l 6 月 3 日浅草懇親会を開催いたします。常陽銀行多

賀支店にバスが来まして出発します。 

l 山本会員はお迎えに行きますので、よろしくお願い

いたします。 

 

 

出席報告       代：須田 SAA 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 18 名 17 名 56.25％ 14 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      代：須田 SAA 

 

² 石川委員長、卓話よろしくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・須田 聡・ 

佐藤信彦・山本忠安・鴨田文利・川﨑健輔・ 

河村秀樹・加藤仁郎・鈴木竜路・弓野博司・ 

荒蒔義長・千葉省三・森 重彰 

² 卓話やらせていただきます。 

石川 悟 

² 5/20（土）17 時 日立市役所サニースタンドのイベ

ントに出演決まりました。 

荒川浩信 

² 今日アメリカの大リーグで大谷選手が5勝目をあげ

ました。3本ホームランを打たれましたが、自分で

3 ランホームランを打ち逆転しました。スゴイで

す！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   29,000円 累計額 1,272,000円 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 5月 16日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】卓話 / クラブ会報・IT 委員会 

第2820地区 



 

プログラム 

 

新入会員にバッジ授与    鈴木竜路会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆様はじめまして、鈴木竜路と申します。 

l 日立グローバルライフソリューションズ、昔の多賀

工場の工場長を 1月からしております。 

l ロータリークラブの成り立ちなど資料を読ませて

いただいて、奉仕の心は共感するところがありまし

て、良い会合だなと思いました。 

l 四つのテスト「みんなのためになるかどうか」はと

ても良いと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

卓話 

クラブ会報・IT 委員会        石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l クラブ会報・IT 委員会卓話ということで、久しぶ

りにネクタイを締めました。 

l 今日は当クラブの OneDrive の話と、仕事（泌尿器

科医）の話である性感染症について話をします。 

l OneDriveには、会員みなさんがアクセスできます。

クラブの写真や文書データがたくさん入っていま

す。今後のために上手く活用していただきたいと思

います。 

l 周年事業の写真やデータなど、残しておいた方がい

いデータを皆さんぜひ入れて、管理していってくだ

さい。それが私の希望です。 

l 次に、性感染症の話をします。 

l 患者さんで 70 代のかたが来たことがありますが、

自分のためでなくても、お子さんのためにもぜひ聞

いていただきたいと思います。 

l 昔は性病と言われていました。略称は VDです。元々

はヴィーナスの病気という意味でしたが、最近は

STI、性感染症と言われるようになりました。 

l 代表的な病気として、梅毒、クラミジア、ヘルペス、

コンジロームの話を主にします。 

l ここ数年、梅毒は増えています。最初、3週間くら

いで潰瘍ができます。すぐ治療すれば治りますが、

放っておいても治ります。治るというのは、病変が

治るという意味です。ですが、そのままにしておく

と、今度は体に発疹ができます。こうなると面倒で

す。最近は人間ドックで梅毒検査が入っています。

治療は抗生物質です。 

l クラミジアは、男女とも不妊の原因になります。男

性は尿道炎などになりますが、女性は症状が出にく

いです。特徴は感染しやすいことです。これも治療

は抗生物質ですが、通常の抗生剤は耐性があり効き

ません。普段あまり使われない抗生剤が効きます。 

l ヘルペスは再発しやすい病気です。水ぶくれができ

ます。 

l コンジローマはパピローマウイルスが原因です。女

性は子宮頸がんの発生に関わります。現在若い女性

の定期接種となっている子宮頸がんワクチンで予

防出来ます。 

l エイズは治るようにはなっていますが、累計で見る

と増えています。私のところに、疲れやすいので男

性更年期でないかという患者さんが来ました。日病

に紹介状を書き、検査をしたところエイズでした。 

l 感染しないためには予防と早期治療が大事です。 

l ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 5月 30日（火） 【プログラム】SAA / 親睦活動委員会（夜間例会） 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


